

# 困つたなあ

に答えます！

佐々木知子の  
法律相談



佐々木知子  
ささきともこ  
弁護士  
帝京大学法学部教授

主人が海外出張で  
浮気をしているのでは…

主人のことご相談します。私たち夫婦は共に50代後半。結婚して30年になり、一人娘が最近ようやく結婚しました。主人は会社を経営し、私は結婚以来ずっと専業主婦で、一度も働いたことはありません。

主人は海外にも出張するのですが、この3年ほどは香港に行く行っています。私は仕事のことを聞かないし、主人も喋らないので、香港に何があつて誰に会い、宿泊先はどこかも知りません。もし急な用でもあれば携帯に電話をすればよいし、実際電話をするような事態が起きたこともありません。

しかしこのところ、私は気分

がよく落ち込むようになり、いろいろ考えていて、主人には香港に女がいるのだと思うようになりました。出国前には妙にうきうきしているし、身だしなみにも気を使っています。思い出すと、いてもたつてもいられず、勇気を出して探偵社に行つてみました。そうしたら香港だと旅費もかかるし、500万円そこ

がよく落ち込むようになります。でいつたんは帰ってきたので、考えているうちにやはりどうしても確かめようと思うようになります。その前に弁護士さんにも相談をしておいたほうがよいのではと思った次第です。なんとか探偵費用は出すことができると思います。



つまりはご主人の浮気を心配しておられるわけですね。でも、メールや携帯電話といった浮気の確証もないのですよね。もし疑いがあれば、ご夫婦なのですから、直接尋ねるのが筋だと思います。否定をするか怒るか、それは分かりませんが、何も聞かずにおいて、探偵一枚の費用をかけて素行調査をするのは、夫婦としてやつてはいけないことだと思います。しかもその原資はご主人の収入でしょう。もし立場が変わつて反対に、ご主人に浮気を疑われ、一度も尋ねられずに探偵をつけられたら、一挙に信頼関係がなくなりませんか。人間関係は常に相手の立場になつて考えることが必要です。

実際、海外で探偵が国内と同じように行動できるかも疑問です。海外では日本より遙かに当局の監視が厳しいので、疑いをかけられて拘束される危険もあります。もともと国内でも探偵が常に成功するとは限らないし、何もないのであれば突き止めることは不可能です。

しかし調査がうまくいくって（？）ご主人の浮気が分かつたとしたら、一体どうされるのでしょうか。離婚に踏み切る覚悟はありますか。離婚は大変なことです。今後の生活はどうするのでしょうか、慰謝料額などたかが知れています。

ご相談者が今望んでおられるのは、浮気をしていない確証だと思います。そのための大枚の金をかけるのは不合理だし、もし浮気が判明すれば地獄の日々になります。であれば何も考えずに、このままいるのが一番ではないでしょうか。あえて厳しい言い方をさせていただくと、

人生は長く、夫婦2人の生活は続きます。魅力的な妻でいるために家事はもちろん、趣味やボランティアなど打ち込めるものをどうぞ見つけてください。年齢的に更年期障害などが原因かもしれないのに、医者に相談することもお勧めです。

というわけで、少なくとも今まで、このままいるのが一番はまだ弁護士の出番ではありませんでしたね。